

Reagan acusa a Rusia de violar derechos humanos

Quebec, marzo 18 (UPI). El presidente Ronald Reagan, cambiando su tono conciliatorio de las últimas semanas respecto a la Unión Soviética, acusó hoy al Kremlin de violar los derechos humanos y los acuerdos sobre control de armas desde las reuniones de Yalta y Helsinki.

"Mientras nosotros esperamos una mayor estabilidad a través del control de armas, debemos recordar que el cumplimiento de los soviéticos de los acuerdos previos han sido muy pobres", dijo Reagan en un discurso a dirigentes políticos canadienses.

"La Unión Soviética firmó el acuerdo de Yalta prometiendo elecciones libres, pero procedió a dominar Europa Oriental. Firmó el acuerdo de Ginebra prohibiendo el uso de armas químicas, el acuerdo SALT 2, limitando el desarrollo de nuevas armas, y el tratado ABM, pero ahora están violando los tres", dijo Reagan.

"Y luego ellos firmaron el acuerdo de Helsinki prometiendo solemnemente el respeto a los derechos humanos, pero encarceran a las personas que los defienden en la Unión Soviética", añadió.

—Pasa a la página 17—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUBARAK Y HUSSEIN. Amman, Marzo 18 (Reuters). El Rey Hussein, de Jordania, derecha, da la bienvenida al Presidente de Egipto Hosni Mubarak quien ha llegado para informar sobre sus recientes conversaciones en Washington para la paz en el Medio Oriente.

Conservadores dominan en comicios de Francia

Paris, marzo 18 (UPI). Los conservadores fortalecieron su dominio en los gobiernos locales capturando el control de 10 asambleas más de manos de los partidos izquierdistas a un año de las cruciales elecciones parlamentarias francesas, según los resultados divulgados hoy.

Sin embargo los líderes

socialistas del partido del presidente Francois Mitterrand dijeron que su organización volvió a un lugar de privilegio debido a que la izquierda se apuntó una ligera ganancia en el total de votos recibidos.

Indicaron que las elecciones para los consejos locales dieron nuevas esperanzas

—Pasa a la página 56—

Alto diplomático ruso desaparece en la India

Nueva Delhi, marzo 18 (AP). El diplomático ruso Igor Gezha, tercer secretario del Departamento de Información de la embajada de su país en esta capital, desapareció después de salir a correr ayer por la mañana para mantenerse en forma, dijeron las autoridades.

Gezha, de 37 años, no regresó a su casa después de

correr como tenía costumbre por los jardines Lodi y su automóvil fue hallado estacionado frente al parque, dijo la policía.

"Hemos informado a todas las comisarias de policía, hospitales y aeropuertos de la desaparición del señor Gezha", expresó B. K. Gupta, subcomisionado de policía.

—Pasa a la página 60—

Tupamaro presenta un plan para recuperación

Montevideo, marzo 18 (UPI). El jefe del movimiento guerrillero Tupamaros, Raúl Sendic, dijo hoy que ha decidido incorporarse a la vida política y dio a conocer "medidas de emergencia" para la recuperación económica de Uruguay, entre las que figura la expropiación de tierras, la estatización de la

banca y el no pago de la deuda contraída por el régimen militar.

Cuatro días después de haber sido liberado tras 12 años de prisión, Sendic concedió a United Press International las primeras declaraciones que formula desde principios de 1970.

—Pasa a la página 43—

Centenares de presos políticos ejecutados, Irán

Paris, marzo 18 (UPI). En las últimas semanas, Irán ha ejecutado a cientos de detenidos por motivos políticos y tiene "la intención de ejecutar otros 2 mil presos políticos" en el futuro inmediato, aseveró hoy un dirigente opositor iraní.

Massoud Rajivi, dirigente del grupo Mujahedin Khalq, pidió al Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, que recurra a todos los medios posibles

—Pasa a la página 43—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE FLORES. Quebec, Marzo 18 (AP). La primera dama norteamericana Nancy Reagan, recibe un obsequio floral de parte de un grupo de niños del Convento de Las Ursulinas.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VOTACION. Atenas, Marzo 18 (Reuters). El Primer Ministro Andreas Papandreu, visto hoy en el Parlamento durante la primera sesión de votos para las elecciones de un nuevo presidente.

Raúl Alfonsín llega a los EU en una visita oficial

Washington, marzo 18 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín llegó hoy a Washington en la primera visita oficial de un jefe de Estado argentino a Estados Unidos en el último cuarto de siglo.

El mandatario argentino, que fue forzado a demostrar un día su viaje a Estados Unidos desde Brasilia debido a desperfectos su-

—Pasa a la página 56—

EU-Canadá emprenden "una nueva sociedad"

Quebec, marzo 18 (UPI). El Presidente Ronald Reagan concluyó hoy sus conversaciones con el Primer Ministro canadiense Brian Mulroey y dijo que Estados Unidos y Canadá han emprendido "una nueva sociedad" que será más consciente de la necesidad de una mayor coope-

ración. Para realizar esa sociedad, Reagan anunció que ambas naciones seguirán los siguientes pasos:

—Emitirán una declaración sobre seguridad internacional y firmarán un memorándum sobre la modernización del Sistema

—Pasa a la página 45—

Breves Internacionales

México no especulará con el petróleo

San Martín Texmelucán, México, marzo 18 (UPI). México reiteró hoy su negativa de especular con su petróleo para evitar inconvenientes en el frágil mercado internacional y anunció que mantendrá sus exportaciones en 1.5 millones de barriles diarios.

Colombia por crédito de \$200 millones

Bogotá, marzo 18 (UPI). Una misión del gobierno colombiano viajó hoy a Washington para gestionar un crédito de 200 millones de dólares con el Banco Mundial, informó un vocero oficial.

—Pasa a la página 60—

2 ciudades de Irán son bombardeadas por Irak

Beirut, marzo 18 (UPI). Aviones de Irak bombardearon hoy por lo menos dos ciudades de Irán, menos de 24 horas después que el gobierno de Bagdad anunciara que entraría en efecto un bloqueo a los vuelos de la aviación comercial sobre territorio iraní.

Irán e Irak, envueltos en una guerra que dura ya cuatro años y medio, se atribuyeron victorias en sangrientos combates terrestres en los estratégicos pantanos a lo largo de la frontera suroriental entre los dos vecinos del Golfo Pérsico.

La agencia de noticias de —Pasa a la página 17—

OPEP inicia hoy su deliberación

Ginebra, marzo 18 (UPI). Los miembros de un comité especial de la Organización de Países Exportadores de Petróleo comenzaron a llegar hoy a esta ciudad para analizar la situación de las cuotas de producción y los esfuerzos para fortalecer los precios del crudo en el mercado internacional.

Los cinco miembros del consejo ejecutivo, un grupo de vigilancia encargado de determinar si alguno de los 13 países de la OPEP está violando las cuotas de producción que se le asignó, comenzarán a deliberar mañana, informó a UPI el Ministro de Petróleo de Nigeria, Tam David

West.

El funcionario anunció que las deliberaciones durarán toda la semana.

El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, es el presidente del comité, el cual incluye a sus colegas de Indonesia, Nigeria, Venezuela y los Emiratos Arabes Unidos.

El Ministro de Petróleo de Kuwait, Ali Khalifa Al-Sabah, está también en Ginebra para asistir a las reuniones privadas que tienen lugar en el Hotel Intercontinental.

—Pasa a la página 60—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN Y MULRONEY. Quebec, Canadá, Marzo 18 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan, izquierda y el Primer Ministro canadiense Brian

Mulroey estrechan sus manos antes de iniciar una reunión de trabajo. Reagan manifestó que E.U. y Canadá han emprendido una nueva sociedad.